

Moeve y Naturgy regalarán 40 euros en saldo gow durante el mes de febrero a los nuevos clientes del Plan Multienergy que contraten luz o gas

- La campaña, activa hasta el 1 de marzo, se dirige tanto a nuevas altas en el Plan Multienergy como a clientes que ya forman parte de Moeve gow

Fruto del trabajo conjunto para ofrecer las mejores soluciones combinando energía, Moeve y Naturgy lanzan una oferta que busca convencer a más clientes de las ventajas de su Plan Multienergy. Hasta el 1 de marzo, regalarán 40 euros de saldo gow a cada nuevo usuario del Plan que combine el registro con una nueva contratación de luz o gas.

A través del registro en la web oficial del Plan Multienergy (planmultienergy.es), el conductor se convertirá automáticamente en usuario de Moeve gow y, después, Naturgy se pondrá en contacto con él para la contratación de al menos una de sus tarifas de luz o gas. Unos 30 días más tarde, los 40 euros de saldo aparecerán en su nueva cuenta de Moeve gow.

La nueva campaña busca seguir impulsando el Plan Multienergy, una alianza que cuenta con una de las mejores ofertas del mercado y que ya ha superado los 100.000 clientes en poco más de seis meses. A través del Plan, los clientes pueden combinar servicios de luz y gas con hasta 30 céntimos por litro de ahorro en repostajes y de 15 céntimos por kilovatio hora en recargas eléctricas.

Los 40 euros adquiridos, al igual que ocurre con el saldo que se genera a través del Plan, pueden canjearse tanto en los servicios contratados de luz y gas con Naturgy como en futuros repostajes y recargas eléctricas en la red de más de 1.300 estaciones de servicio de Moeve en España, combinando el ahorro en la movilidad y en el hogar.

Además del Plan Multienergy, Moeve también ofrece la tarjeta Mastercard Moeve gow, junto a Bankinter, con la que se puede conseguir diez céntimos más de ahorro en cada repostaje, hasta los 40 céntimos por litro.

Moeve es una compañía internacional, formada por más de 11.000 empleados, comprometida con la energía y la movilidad sostenibles, cuya ambición es ser uno de los motores de la transición energética en Europa y acelerar su descarbonización y la de sus clientes.

Tras más de 90 años siendo un referente del sector energético como Cepsa, a finales de 2024 lanzó su nueva marca, Moeve, que refleja la aceleración de su transformación para liderar la producción de energías sostenibles basadas en moléculas verdes, como hidrógeno verde y biocombustibles de segunda generación, y la producción de productos químicos sostenibles. Asimismo, la compañía está desarrollando una amplia red de carga eléctrica ultrarrápida en España y Portugal para impulsar la movilidad sostenible.



Te informamos

A través de su plan estratégico para 2030, Positive Motion, Moeve trabaja para transformar la movilidad y la energía para mejorar el mundo, garantizando el suministro energético de hoy, pero centrada en facilitar la energía sostenible del futuro.

Madrid, 02 de febrero de 2026

Departamento de Corporate Affairs de Moeve

medios@moeveglobal.com

www.moeveglobal.com

Tel.: (34) 91 337 60 00